



#EL19DENOVEMBRE

XÓCHITL DEJA EL SENADO

LA ASPIRANTE DEL FAM RECONOCE QUE NO HAY SUFICIENTES MUJERES PARA LAS CANDIDATURAS

MISAE
ZAVALAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

12

DÍAS, PARA QUE
DEJE CARGO EN
LA CÁMARA ALTA.

2

EVENTOS TUVO
AYER GÁLVEZ EN
SONORA.

Al confirmar que pedirá licencia a su cargo como senadora el 19 de noviembre, una vez que concluya su gira de informe de labores, Xóchitl Gálvez dijo que dará inicio el 20 de noviembre con sus recorridos de la precampaña, rumbo a las elecciones de 2024.

"El 19 termina mi informe como senadora y el día 20 de noviembre inició la precampaña, voy a volver a recorrer el país, yo espero estar en varios municipios del estado de Sonora".

En conferencia de prensa en Hermosillo, Sonora, la virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México (PRI, PAN y PRD) hizo este anuncio y, además, reconoció que el FAM, que actualmente coordina, no tiene suficientes mujeres para las can-

didaturas en algunos estados, en el contexto de cumplir con la paridad de género.

"Yo veo con preocupación que de algunos estados no tenemos suficientes mujeres para las candidaturas porque ni siquiera levantan la mano, es el caso de Chiapas, por ejemplo, necesitamos que más mujeres digan, 'yo quiero ser gobernadora de Chiapas'. A veces las mujeres piensan que no están listas, que no les toca, entonces sí necesitamos porque el 50 por ciento de las candidaturas del Senado van a ser mujeres, entonces hay la posibilidad", dijo.

Gálvez Ruiz hizo un llamado a los ciudadanos para que levanten la mano para participar en las candidaturas también a senadores, diputados federales, locales y ayuntamientos.

Eso debido a que el FAM abrió las puertas para que ciudadanos encabecen las candidaturas. Incluso, recordó que ella no milita en partidos políticos, tampoco era la favorita, pero ahora es la coordinadora del FAM.

Ayer, la senadora sostuvo encuentros con mineros y mujeres que la apoyan en sus aspiraciones presidenciales, además de madres buscadoras de Sonora. ■

RECORRIDO EN EL NORTE

1 • La hidalguense se quedó con una familia en Hermosillo.

2 • Dijo que llegado el momento, presentará estrategia de seguridad.

3 • Gálvez se reunió con diversas madres buscadoras de Sonora.

4 • Agregó que no busca desaparecer la Guardia Nacional.



ENCUENTROS | • En Sonora, la legisladora se reunió con mineros, agricultores y ganaderos.